

# PUSPEN

## Minggu Berkah Satgas Pamtas Statis RI - PNG Yonif RK 111/KB Bebagi Kasih Dengan Masyarakat Pedalaman Papua

Suhendi - [BOVENDIGOEL.PUSPEN.ID](http://BOVENDIGOEL.PUSPEN.ID)

Sep 17, 2023 - 10:00



BOVEN DIGOEL - "Kitorang Basudara" Satgas Pamtas RI-PNG Yonif RK 111/KB melaksanakan kegiatan Kampung Damai dengan membagi bagikan Sargal berupa pakaian layak pakai untuk Masyarakat Distrik Mindiptana Kab.Boven Digoel Papua Selatan, Minggu (17/09/2023).

Anggota Satgas Pamtas RI-PNG dari Pos Umap melaksanakan kegiatan Binter diseputaran kampung binaan dengan membawa pakaian layak pakai untuk dibagi bagikan kepada masyarakat yang membutuhkan, dalam kegiatan minggu berkah.

Serka Derajat Elon selaku Danpos Umap mengatakan, Kegiatan Minggu berkah

merupakan bagian dari program unggulan satgas dimana setiap hari kita membagi bagikan sargal berupa makanan dan pakaian, sesuai kebutuhan masyarakat sekaligus melaksanakan pelayanan kesehatan semua itu bentuk berbagi kasih sayang antara anggota Pos Satgas dengan Masyarakat wilayah binaan mereka di Kampung Umap Distrik Mindiptana, Kab.Boven Digoel Papua Selatan," ujar Danpos Umap.

Bapak Mikeie Warga Kampung Umap Distrik Mindiptana Kab.Boven Digoel Papua Selatan mengucapkan terimakasih kepada anggota Satgas dari Pos Umap, dengan kegiatan minggu berkah kita bisa saling berbagi kasih sehingga tumbuh kedekatan antara Anggota Satgas dengan Masyarakat di kampung Umap, terimakasih juga dengan bantuan yang selama ini sudah diberikan kepada kami masyarakat ini semua sangat membantu kami," ujar Bapak Mikeie.

Diketahui bahwa anggota Satgas yang bertugas di perbatasan apabila turun ke kampung selalu membawa obat obatan, makanan, pakaian, semua itu diberikan dengan cuma cuma untuk masyarakat.

Tidak hanya di Mindiptana kegiatan minggu berkah juga dilaksanakan di setiap jajaran pos tersebar, Kegiatan tersebut bertujuan untuk menumbuhkan rasa kasih sayang sesama umat untuk menciptakan kedamaian dalam menjaga keutuhan negara kesatuan republik indonesia. (\*\*\*)